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Ortschaftsrat Förderstedt 02.09.2014 

 
 
Anfrage: 

Herr Engel:          AF 26 / 2014 

Ein weiterer Punkt ist der Radweg zwischen Förderstedt und Staßfurt. 

Was können wir als Ortschaftsrat machen? Wir sollten zum Ausdruck bringen, dass 
wir dahinter stehen. Dies könnte in Form eines Beschlusses geschehen. Dies sollte 
ein Tagesordnungspunkt für die nächste Sitzung sein. 

 
Beantwortung: 

Da es sich hier um die Planungshoheit des Landes handelt, kann der OR lediglich 
politische Willensbekundungen abgeben. Nach aktuellem Stand wird aber die 
Landesstraßenbaubehörde (LSBB) 2015 mit der Planung eines straßenbegleitenden 
Radweges an der L 72 zwischen Förderstedt und Staßfurt beginnen. Hier wird sich 
auch die Stadt Staßfurt entsprechend ihrer Möglichkeiten einbringen, um möglichst 
schnell zu einem Ergebnis zu gelangen. 
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